

## **NOTA DE PRENSA n. ° 001-2018**

Récord de niños y jóvenes participantes

### **Más de 1500 inscritos para “Vacaciones Útiles 2018” de la Municipalidad de Huánuco**

El alcalde de Huánuco, Aníbal Solórzano Ponce, hoy realizó el lanzamiento oficial de los Talleres Municipales “Vacaciones Útiles 2018”, servicio que de manera gratuita ofrece la Municipalidad de Huánuco.

La convocatoria tu récord de inscritos. Más de 1500 niños y jóvenes tendrán la oportunidad de aprender con los mejores docentes, en los talleres de dibujo y pintura, teatro, ajedrez, danza, canto, instrumentos musicales, oratoria, cosmetología, manualidades y tejido.

“Ponemos al servicio de la población estos talleres para que nuestros niños y jóvenes desarrollen sus habilidades y en esta época de vacaciones, su tiempo libre lo dediquen a cosas productivas. Agradecemos la gran aceptación que tuvimos con más de 1500 inscritos”, expresó el alcalde de Huánuco.

Los padres de familia y sus hijos participaron de manera masiva en la ceremonia inaugural. Agradecieron al alcalde la realización de los talleres, porque muchos no tienen los recursos para inscribir a sus menores en academias privadas.

#### **DOCENTES DE LOS TALLERES**

Roberto Alania Rojas (Dibujo y pintura), Elías Cabello Contreras (Teatro), Olindo Cahahuanca Rodríguez (Ajedrez), Paúl Lazo Lindauro (Danza), Víctor Teodor Vargas (Instrumentos musicales), Inocencia Condori Baldeón (Oratoria), Susan Trinidad Yabar (Tejidos), Eumelda Leandro Verde (Cosmetología), Geraldine Tarazona Carnero (Manualidades), Christopher Villarreyes Cáriga (Coordinador).

Huánuco, enero de 2018

**Gracias por su difusión**